

SEMANA DE FESTIVAL DEL NUEVO GRUPO DE SERVIDORES DEL MUNDO

EVOcando EL PODER DE LA VIDA UNA

Visualización para empoderar el Trabajo del Nuevo Grupo de Servidores del Mundo

“Ley del Progreso Grupal” es el nombre aplicado a un tipo particular de energía que produce coherencia en las unidades de un grupo, estructurándolos así en un organismo viviente. A veces se denomina “la Ley de Elevación” porque concierne a los misterios de la comprensión grupal, a las expansiones de conciencia y al papel que cada unidad representa en el progreso general de un grupo. Existen en el individuo ciertos grandes triángulos de energía y, en consecuencia, en mayor grado en la humanidad. También las “fuerzas de la vida creadora” circularán desde el “punto dentro de la cabeza” (el centro coronario) a lo largo de la “línea que va al corazón” y, luego, con el centro laríngeo, formarán un “triángulo de luz ígnea”. Y cuando se va consumando, la Ley del Progreso Grupal comienza definitivamente a actuar y controlar.



1. Alineamiento y Circulación de la Energía:

- (a) Visualizar la personalidad alineada en comunicación con el Yo Superior.
- (b) Sentir las “fuerzas de la vida creadora” fluyendo del Yo Superior y circulando por los centros etéricos coronario, cardíaco y laríngeo para formar un “triángulo de luz ígnea”.
- (c) Afirmación:

Que circule la energía y que controle ‘la Ley del Progreso Grupal’.

OM

II. Integración Grupal

Visualizar la Ley del Progreso Grupal energizando y uniendo a todos los verdaderos servidores en “un organismo viviente”.

Decir el mantram:

Soy uno con mis hermanos de grupo, y todo lo que tengo les pertenece. Que el amor de mi alma afluya a ellos. Que la fortaleza que hay en mí los eleve y ayude. Que los pensamientos que mi alma crea, lleguen a ellos y los alienten.

III. Elevación:

El efecto de la Ley del Progreso Grupal es ELEVACIÓN. Imagine la conciencia grupal respondiendo a este efecto y elevándose al unísono hacia la cima de la montaña de Capricornio.

Permanecer como grupo en la cima de la montaña.

OM

IV. Contemplación Reflexiva:

“La Ley del Progreso Grupal’...a veces denominada ‘la Ley de Elevación’ concierne a los misterios de la comprensión grupal, a las expansiones de conciencia y al papel que cada unidad representa en el progreso general de un grupo”.

V. Alineamiento Planetario y Circulación de la Energía:

Visualizar las energías iluminadas de Capricornio, aumentadas por una constelación aún mayor, fluyendo a Shamballa y circulando alrededor del “triángulo planetario de luz ígnea”.

Centro coronario del Planeta:

Shamballa

Centro cardíaco del Planeta:

Jerarquía

Centro laríngeo del Planeta:

Humanidad: Representada por el Nuevo Grupo de Servidores del Mundo permaneciendo en la cima de la montaña

VI. Evocación Grupal:

**Que el Poder de la Vida Una
afluya a través de todos los grupos de verdaderos servidores.
Que el Amor del Alma Una
caracterice la vida de todos los que tratan de ayudar a los Grandes Seres.
Que cumpla mi parte en el Trabajo Uno,
mediante el olvido de mí mismo, la inofensividad y la correcta palabra.**

OM

Esforzarse en mantener a lo largo del día la altitud de conciencia grupal lograda. Esta se representa pictóricamente con el símbolo de la página anterior, del cual hay una explicación completa en las “Notas sobre la Visualización de la Semana de Festival” que acompañan a esta meditación.